

TAKE
A
CHANCE
LIFE IS
TOO SHORT

Ich bin Christine,
50 Jahre und immer auf der Suche nach meiner Freiheit.

Ich war 15 Jahre Selbständig, davon hatte ich 5 Jahre einen Dessous Laden. Dann hatte man mir den Mietvertrag gekündigt, worüber ich im Nachhinein sehr dankbar bin.

Denn ich hatte auch in dieser Zeit nicht die Freiheit gefunden, die ich mir vorgestellt hatte.

Ich wünsche mir die finanzielle Freiheit, freie Zeiteinteilung und auch ganz wichtig Gesundheit und gesunde Ernährung.

Jetzt habe ich das alles gefunden und ich stocke mir jetzt sogar noch enorm meine Rente auf.

Selbst wenn ich im Urlaub bin, kommt die monatliche Provisionsabrechnung pünktlich auf mein Konto.

Diese Arbeit ist für mich keine Arbeit mehr, denn sie wurde durch Freude am TUN ersetzt.